



1. PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra empresa se sitúa en la localidad de la Virgen del Camino, una localidad a escasos kilómetros de la ciudad de León. En la Virgen del Camino se encuentran la Academia Básica del Aire, así como un cuartel de los GRS de la Guardia Civil, así que esta pequeña localidad alberga numerosa gente joven, por lo que es un lugar óptimo para crear nuestro negocio, fomentando la actividad deportiva entre la gente joven. Tras realizar varios estudios de mercado, hemos podido observar, comprobar y determinar que cerca de esta localidad no hay ningún centro deportivo como el que nosotros queremos desarrollar y ofrecer a los clientes, siendo el más cercano un club que se encuentra en la zona poligonal de León, así que toda la gente que quiera practicar este deporte, siendo de la Virgen del Camino y de localidades adyacentes, deben desplazarse hasta allí. Sin embargo, con la creación de nuestro club de pádel podremos paliar el problema de los desplazamientos hasta allí.

La idea nació cuando nos reunimos 5 amigos que nos apasiona el mundo del pádel, y ante el problema anteriormente descrito, que para poder jugar nos teníamos que desplazar hasta León, decidimos desarrollar esta idea, y a través de numerosos esfuerzos económicos, logísticos, administrativos y operacionales, pudimos poner en marcha este negocio.

La novedad que nosotros ofrecemos al público, aparte de poder disfrutar del deporte del pádel, es poder aprender de forma segura a través de nuestro equipo de profesionales y profesores, existiendo una relación profesional-cliente cercana, amable y cordial, intentando que el público aprenda disfrutando, realizando ejercicios divertidos y a la vez lúdicos.

Nuestro club contará con una zona de bar, tienda, aseos, y una zona para poder ver aquellos partidos que se disputen en la pista central del club. Habrá un “ranking” a través del cual se realizarán competiciones, dividiéndose estas por niveles de aprendizaje. Se basa en una serie de ligas a las cuales, se podrá asistir tanto gente interna del club como externa, realizándose cada cierto tiempo, con regalos y premios para campeones como subcampeones. Además, tenemos contacto con algunos jugadores de primer nivel que a día de hoy juegan el WPT, y tras entablar conversaciones con ellos, están dispuestos a venir cada cierto tiempo a disputar tanto entrenamientos como partidos de exhibición para que todos puedan verlos en directo, conocerlos y hacerse fotos con ellos. Cada domingo, sobre las 13:00, se realizará un “vermuth” con música en directo, quedando todo el mundo invitado a este evento, para poder disfrutar con los amigos, tomar algo después de jugar para reponer fuerzas e hincar el diente a alguna de nuestras tapas.